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病院から地域へ情報発信するプロジェクトの一環

として、夏休み医療体験を、２日間で開催しました。

さまざまな事を体験できる多彩な内容となりました。

参加者は皆、大変楽しそうに参加していました。

3月に熱海で行った有志懇談会で、これからの練

馬総合病院について話し合いました。その中の様々

な提案を形にすることで病院をさらに元気にしたい

と参加者が発起人となり、情報発信プロジェクトを立

ち上げました。病院の活性化に役立ちたいと考える、

多職種による活動です。

地域の子供達・保護者を対象とした体験型イベン

トで、医師の講演なども織り交ぜ、医療を身近に感

じてもらえるように考えました。

今後は、医療体験の継続はもちろん、病院職員に

よる講演会の開催など、患者の皆さまに届くような

職員の対応を念頭に置き、病院から地域へ情報発

信する活動を拡げていきたいと考えております。

★情報発信プロジェクト★

当院で初めて 『夏休み医療体験』 を開催しました！

★ 事前 お知らせポスター ★2019年 8月 6日(火) ・ 13日(火)

参加者 児童 20 名 ・ 18 名

保護者 20 名 ・ 16 名

「夏休み医療体験」に思う

夏休み医療体験の目的は、地域に練馬総合病院

を理解していただくことです。

主たる対象は、小中学生とその保護者です。

反響はアンケート調査結果で分かるでしょうが、

真の成果は、ファンになっていただき、院外の広報

担当になっていただくことです。本人あるいは関係

者の経験（受診）も重要ですが、見学・仮想体験も

重要です。

前者の評価は、退院時アンケート、外来アンケート

、投書、口頭あるいは電話での意思表明です。

後者が,今回の「夏休み医療体験」です。

感想の一部しか聞いておりませんが、多職種協働

の姿を評価した方がいます。

研修医の面接でも、当院の多職種の活動、雰囲

気が他院よりも良いという発言を聞いてうれしく思

いました。

★病院長 飯田修平★

「夏休み医療体験」の成果

地元の小中学生（付き添いの保護者）を対象とし

た「夏休み医療体験」は41名の応募があり、午後1

時からの3時間で病院見学と各部署役割、医療体

験、質疑応答を実施する盛り沢山のプログラムでし

た。学年の違う参加者への対応、保護者へのアピ

ール、白衣や顔写真を組み込んだ当院特製のIDカ

ードの準備、医療体験の充実、スタンプラリーなど

、事前準備から実施した2日間に多くの職員の協力

があり、参加者は、アンケート結果から充実した体

験であり、有意義であったと喜んでいました。

本企画は当院の医療現場を通じて、当院の機能や

職員の医療に取組む姿勢を紹介し、地域に根ざし

た病院で在ることを認識いただくことです。本企画

に参加した職員は、終了後ホッとした笑顔が印象

的であり達成感が得られたと思います。当院の理

念実現のため、今後も一緒に頑張りましょう。

★副院長 栗原直人★
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★ 講演会・院内見学 ★

院長挨拶

院内ツアー（救急室・外来北作業用通路・外来診察室・屋上）

手術室

リハビリテーション科

臨床検査科

放射線科

受付・白衣試着・名札写真撮影 参加児童との集合写真撮影

東医師による保護者対象講演会
「スポーツ医学や

運動療法について」



★ 医療体験 ★

聴診体験 医療器具操作体験（鉗子・鑷子など）

車椅子・ストレッチャー試乗体験 心臓マッサージ体験

手術糸結び体験

赤ちゃん沐浴体験

内視鏡操作体験

その他
希望者に看護服

（ワンピースタイプ）
の試着なども
行いました。



★ 参加児童 38名 ★
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➁ 今日のイベントを友達にすすめたいですか

【参加児童の感想】 ※一部抜粋
・ドラマなどで手術室や医療器具は見ているけど、やはり自分の目で見ると少しちがって、いろいろ
気づけたことがたくさんあったのでよかったです。(小5・女)
・いつもは入れない所に入れたので良かったです。色々な体験をして、医師の大変さを学ぶことがで
きました。(中2・女)
・色々な体験ができて、とても楽しかった。特に縫合と車椅子の試乗が楽しかった。(小6・女)
・内視鏡を初めて使って、体の中がどうなっているのかよく分かりました。(中3・男)

【保護者の感想】 ※一部抜粋
・息子を取り上げてくださった助産師さんと成長した息子が並んで沐浴をしている光景が見られるな
んて、思ってもみませんでした。
・手術室、検査科を見学できて嬉しかったです。色々な科があって、それに携わる先生が大勢いらっ
しゃる事を子供も理解出来たようです。白衣に名札、写真のプレゼント等、とても喜んでいました。
・体験しながら、医師や看護師、技師の方々のお話が聞けてとても良かったです。試着の時に看護
師長さんとお話しできました。将来、看護師になりたいと言っている娘にもお話して下さり嬉しかった
です。
・病院のしくみや裏側で多勢の方々が働く姿を見る事ができてとても興味深かったです。子供達もこ
れを機に興味を持ってくれたらいいなと期待しています。

【今後あってほしいイベント】 ※一部抜粋
・薬剤師の仕事や病院食が作られる過程を見学、患者さん体験、霊安室の見学、小学3,4年生と5,6
年生に分けてレベルの違った同様のイベントを希望、小学生でもわかる予防医療講座(ケガした時の
処置など）、病院内ボランティアに参加希望、医療体験枠の拡大を希望

アンケート結果 参加者の声
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